

Lunes 13 de junio | 2022

Presenta IVEC los resultados de la convocatoria Circuito Nacional de Artes Escénicas Chapultepec: Música Raíz México

La Secretaría de Cultura del Gobierno de México, a través del proyecto prioritario Chapultepec, Naturaleza y Cultura y la Dirección General de Promoción y Festivales Culturales, por conducto de la Dirección General del Festival Internacional Cervantino y Circuitos Culturales; en coordinación con las instituciones culturales de los estados de Chiapas, Oaxaca, Tabasco, Veracruz y la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México, emitió el pasado 11 de abril de 2022 la convocatoria **Circuito Nacional de Artes Escénicas Chapultepec: Música Raíz México. Región Sur.**

El **Circuito Nacional de Artes Escénicas Chapultepec: Música Raíz México** tiene el propósito de incentivar a la comunidad de músicos del país y garantizar que la sociedad mexicana tenga acceso a productos y contenidos artísticos y culturales de calidad, además de promover la reactivación económica del ámbito musical mediante la realización de festivales y circuitos de presentaciones profesionales en los diversos espacios culturales de los estados participantes.

La convocatoria de la región Sur cerró el pasado 12 de mayo con un registro de 89 propuestas escénicas, de las cuáles se eligieron 20 proyectos musicales, 5 por cada estado.

Las 20 propuestas seleccionadas se presentarán en un festival cultural en cada uno de los estados de Chiapas, Oaxaca, Tabasco y Veracruz, con la finalidad de distribuir la riqueza cultural de México y contribuir a la descentralización del capital cultural, así como apoyar la creación de redes de intercambio y participación entre los diferentes profesionales de la música de la región Sur de la república.

El jurado calificador en la convocatoria **Circuito Nacional de Artes Escénicas Chapultepec: Música Raíz México. Región Sur** estuvo integrado por Luis Enrique Ramírez Atala, de Chiapas; David López Vera y Óscar Javier Martínez



Oxama, de Oaxaca; Emmanuel de la Cruz Rodríguez, de Tabasco; y Raúl Monge Alarcón, de Veracruz.

Conoce los resultados de esta convocatoria en los sitios web y las redes sociales de la Secretaría de Cultura del Gobierno de México y del Festival Internacional Cervantino y Circuitos Culturales: www.cultura.gob.mx/gobmx/convocatorias/resultados, [@MusicaRaizMexico](https://www.instagram.com/MusicaRaizMexico) y [@SecretariaCulturaMx](https://www.instagram.com/SecretariaCulturaMx), así como en la página web del Instituto Veracruzano de la Cultura www.ivec.gob.mx y la cuenta de Facebook [@IVECoficial](https://www.facebook.com/IVECoficial).

